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V E G A  BAJA
J

G arcía T izón  quiere un parque y Tolón un centro  com ercial

El p res idente  provincia l del 
PP de Toledo y d iputado na
cional Arturo García-Tizón

no oculta su "am bición" por ser al
calde de Toledo, algo que le gus
taría "extraordinariam ente". Así lo 
reconoció  el d irigen te  popular 
ante las ins is ten tes preguntas de 
los period istas con los que m an
tuvo  un desayuno in fo rm a tivo , 
jun to  al Grupo M unicipa l, y en el 
que, no obstante , no desve ló  si 
será el candidato popular a la alcal
día.

Lo que si ade lantó  es que a 
partir del p róx im o año el Grupo 
Popular hará una oposic ión  más 
crítica en el Ayuntam iento  y que él 
se involucrará a fondo  en la cam 
paña electoral municipal. Adelantó 
que su idea de Toledo pasa por 
cambiar "una ciudad archipiélago", 
por la d ispersión de sus barrios y 
de su población, para in tegrar 
todos los núcleos de población a 
través de "dos grandes zonas ver
des, una en la Vega Baja y otra en 
la Huerta del Rey, com o ocurre en

o tras c iudades europeas, com o  
Berlín".

Por su parte la conceja l socia
lista Milagros Tolón criticó  estas 
m an ifestac iones de García Tizón, 
y señaló que "esto sin duda, cons
titu iría  una am enaza para e l e m 
p leo  de la c iudad  y para que e l 
Corte Inglés se instalara en Santa 
Teresa". Tolón considera  adem ás 
que el presidente  provincial del PP 
desconoce los proyectos de la ciu
dad y que es "poco rea lis ta" plan
tear que una de 
las p rincipa les 
em presas de 
creación de 
em p leo  de Es
paña no se ubi
que en Toledo 
dada la co m p li
cada situación  
económ ica  y la 
tasa de paro 
ex is ten te . Res
pecto  a la 
Huerta del Rey, 
la conceja l so

cialista recordó que el alcalde de 
Toledo, Emiliano García Page,
ya p lanteó en su día recuperar 
este lugar com o una de las zonas 
vita les de la ciudad, lo que llevaría 
cons igo  una conservación  visual 
de este  espacio, al que está pre
v is to  darle un uso ciudadano y po
nerlo en relación con el Casco a 
través del in te rcam b iado r de 
tran spo rtes  de S a fon t y el re
m on te  m ecánico  en tre  éste  y el 
M iradero.

S O C IE D A D

Aplazan distinguir 
a E. Salamanca
La comisión de cultura celebrada 
el m iércoles, acordó dejar sobre la 
mesa para la próxima reunión y el 
Pleno municipal del mes de enero, 
la propuesta de concesión de Ciu
dadano de Honor a Enrique Sala
manca Tordera y solicitar la 
adhesión de cuantas instituciones, 
empresas y colectivos están rela
cionados con su actividad profe
sional, algo que hasta ahora no era 
necesario para la distinción de Ciu
dadano de Honor.
Asim ism o, se ha acordado dejar 
sobre la mesa, para el próxim o 
m es de enero, hasta que finalice 
la tram itación del expediente y lle
guen a la comisión las adhesiones 
solicitadas, la propuesta de conce
sión de la Medalla de Oro de la 
ciudad a los ex alcaldes de la de
mocracia.

PARQ UE TRES C U LTU R A S

La obra más cara del Plan E

El alcalde, Emiliano Gar- 
cía-Page, inauguró el pa
sado viernes la 

remodelación ejecutada en el 
Parque de las Tres Culturas, en 
el que se han invertido más de 
un millón de euros, la obra 
más cara del Plan E. García- 
Page aseguró que esta es una 
obra «ejemplar y pedagógica» 
y aseguró que «será recordada 
por muchas generaciones».
La obra ha consistido en la re
posición de la jardinería, la instalación del riego por goteo, la pavimentación de los 
caminos y el tratamiento de otros con jabre, el repintado de vallas y elementos, la 
renovación del alumbrado y la creación de diferentes áreas infantiles destinadas a 
distintas franjas de edades. El alcalde aseguró que este parque es un ejemplo de 
«urbanismo bien planificado» al estar rodeado por zonas residenciales y que durante 
muchos años tuvo una «deficiente atención».
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